

Patrimoine : un travail sur la revue trimestrielle - Pleyber-Christ

jeudi 16 janvier 2003

Longtemps, l'ASC patrimoine a mené de front sorties sur le terrain et recherches pour alimenter la revue trimestrielle l'Écho du Porsruz. Désormais, l'activité principale de l'association s'articule autour du magazine. Le numéro du quatrième trimestre 2002 de l'Écho du Pors-ruz vient de paraître. Les rédacteurs y retracent les fêtes patronales de 1946 et l'inauguration du stade municipal, ultérieurement nommé stade Jean-Coulon ; l'historique de la construction de la ferme de Pors-ruz, en 1636, par le couple Guillaume Laurens et Françoise Cor, à l'époque où l'église était en chantier d'agrandissement. Guillaume Laurens était notaire mais cumulait avec son épouse l'activité de fabricants et négociants de toiles de lin. Le prochain numéro de l'Écho du Pors-ruz évoquera l'histoire du Docteur Yves Kerdiles, Éneourien de naissance, premier vétérinaire de Pleyber-Christ. Les rédacteurs de la revue débiteront une chronique consacrée à l'histoire des villages de Pleyber-Christ. Saint-Donat sera le premier site. Les membres de l'ASC patrimoine espèrent l'aide des habitants des villages pleybériens et lancent un appel à témoignages et à documents iconographiques pour alimenter et illustrer cette rubrique.